

Nice Matin 28/6/2014

+

Pays mentonnais

SAINTE-AGNÈS

Benesov : un jumelage très actif

Il y a cent ans aujourd'hui, disparaissaient François-Ferdinand d'Autriche, prince héritier de l'Empire austro-hongrois, et son épouse, la duchesse de Hohenberg.

L'an dernier, par le plus grand des hasards, la commune de Sainte-Agnès s'est jumelée avec la ville de Benesov, située en République Tchèque, et sur laquelle est édifié le château, de Koponiste, dernière demeure du couple défunt.

À cette occasion, une trentaine de membres de l'as-

sociation « Les Amis de Sainte-Agnès » - qui soutient activement ce jumelage - sont allés à la découverte de ce lieu chargé d'histoire. Un séjour qui leur a permis d'apprécier cette commune verdoyante, grâce aux chaleureuses visites guidées effectuées par la municipalité et le personnel du conservatoire de musique. Sachant qu'en juin dernier, élèves et professeurs avaient séjourné au nid d'aigle, et brillamment participé à la Fête de la musique.

EMMANUELLE CARABIN



À Benesov, dans le parc du château, « Les Amis de